

校訓 心ゆたかな子 かしこい子 たくましい子 自らはげむ子

学校教育目標 自ら学ぶ 心ゆたかな たくましい児童の育成 学校だより No.14 令和4年12月12日 水戸市立堀原小学校

持久走大会・学年懇談会 お世話になりました

本番当日は、あいにくの天気で、すべての学年での持久走大会は実施できませんでしたが、おかげさまで後日、 大会を実施することができました。子供たちは、持久走大会のために、それぞれの目標を立て、中休みの「ランランタイム」の時間や体育の時間を活用し、練習に取り組んできました。本番では、練習の成果を十分に発揮し、 見事に走り抜くことができました。最後までゴール目指して走り抜く姿は輝いていました。また、自分達が走らない時は、走っている友達に拍手を送る優しい面も見られました。PTAや茨城大学のボランティアの皆様におかれましては、会場準備や運営等、ご協力ありがとうございました。また、温かい声援を送ってくださった保護者の皆様へ感謝申し上げます。







一人一台タブレットを活用した授業研究会を実施しました

12月9日(金)5年1組で一人一台タブレットを活用した授業研究会を実施しました。この授業研究会は児童の学力向上と情報活用能力の育成、教員のICT機器活用指導力の向上を目指したもので、今年度より茨城大学と水戸市総合教育研究所の支援をいただきながら、児童主体の「わかった」「できた」と実感できる授業づくりに取り組んでまいりました。

また、当日の授業の様子は、オンラインで水戸市内のすべての小学校に公開され、この取組の成果を市内の先生方と共有することで、今後、各小学校の児童の学びにも還元されます。

5年1組の児童は、「学級のみんなができるようになる」という意識を もって、話合いや協働して課題を解決する姿がみられました。





タオルのご寄付、ありが とうございました

12月5日に高齢者クラブの皆様が来校し、たくさんのタオルを寄付していただきました。

有効に使わせていただきます。



冬休みを楽しく過ごすために

お子さまのことや心配事は、次の公的 機関でも相談できます。

- ・水戸市総合教育研究所(電話相談専用) IL244-6730
- ・県警少年サポートセンター 16301-0900
- 子どもホットライン を221-8181

※新型コロナウイルス感染症については、学校に連絡をお願いいたします。 (12/28~1/4 は閉庁しています)